

Resaltan buen estado de monumento a DD.HH.

A través de una carta enviada a este medio, el rector de la Universidad de Playa Ancha, Carlos González, señaló que el monumento a los Derechos Humanos realizado por la artista y académica Lucy Lafuente, que se ubica en el patio central de dicha casa de estudios, se encuentra “en excelentes condiciones materiales y simbólicas”. Esto en referencia a una nota publicada en La Estrella el viernes 16 de agosto, que da cuenta del vandalismo que ha afectado a otras obras de la artista, como el conjunto escultórico de la Plaza de los Poetas, en el cerro Florida.

González destacó “el respeto irrestricto a los Derechos Humanos que se expresa -en lo cotidiano- en el cuidado que la misma comunidad universitaria



ARCHIVO

ESCULTURA EN LA UPLA.

ha demostrado hacia la escultura que nuestra reconocida artista y académica, Lucy Lafuente, nos ha legado a la posteridad”

“Dicha obra está en excelentes condiciones materiales y simbólicas. Por lo tanto, no ha sido vandalizada, sino que todo lo contrario: cuidada y protegida como el espacio de memoria y dignidad que es y seguirá siendo”. 🙏